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本报讯 8月 25日，登封市长杨金军
等到市商务局调研招商引资工作。登封
市商务局负责人汇报了近期招商引资工
作开展情况及下一步工作谋划。截至目
前，今年登封市共引进项目29个，其中开
工 23个，签约 6个，占年度目标 294亿元
的63.1%；认定开工额120亿元，占年度目
标164亿元的72%。

调研中杨金军指出，商务工作是对外
的桥梁，要熟悉业务，主动跟踪对接意向
合作单位、企业，同时要热情、真诚、守信、

重实效，展示登封良好形象。
杨金军强调，要着眼国家、郑州发展

大势，讲好登封高质量发展的新故事，尤
其要围绕文之美、业之美，发展美丽经济；
要胸怀大局，做好内外两个循环，尤其要
抓好内循环，梳理区位资源优势，让本土
企业有更多获得感。要理清政策和工作
的方式方法。谋划好高质量发展路线图，
明确引资哪些主导产业，兼顾质量与数
量；定好作战图，确定目标计划和完成时
限；规范好流程，围绕招商引资和营商环

境优化，结合审批改革，为企业提供高效
服务。要激发各方招商潜力和活力。举
全登封市之力，把招商引资力量、资源动
员起来，特别要与郑东新区、高新区、经开
区和航空港实验区建立良好合作关系。
要强基础提升素质。招商队伍要加强知
识储备，强化沟通技巧和方法策略，做好
“店小二”,当好“服务员”，全力营造亲商、
爱商氛围，推动商务和招商引资工作再上
新台阶，为美丽登封建设贡献力量。
登封融媒记者 刘蕾

登封市召开省级病媒生物
预防控制考核评估反馈会

本报讯 8月20日，登封市召开河南
省病媒生物预防控制考核评估工作反馈
会。会议听取了登封市病媒生物预防控
制工作情况汇报。省考核评估专家组对
检查情况进行反馈，对登封市病媒防治
工作成绩给以充分肯定，并指出存在问
题。考核组要求，在当前新冠肺炎防控常
态化形势下，要对照国家标准查找差距和
不足，做好病媒生物预防控制工作；要开
展广泛培训，加大宣传力度；要建立健全
病媒生物长效管理机制，坚持环境治理为
主的综合管理原则，明确部门职责、形成
工作合力，广泛发动群众参与生物防制
和创卫工作。登封融媒记者 吴迪

登封市委第一巡察组
对卫健委开展巡察“回头看”

本报讯 8月21日，登封市委第一巡
察组对卫健委巡察“回头看”工作动员会
召开，对巡察“回头看”工作进行动员部
署。按照登封市委巡察工作领导小组的
统一部署，登封市委第一巡察组将对市
卫健委党组开展为期一个月的巡察“回
头看”工作，此次巡察对象是卫健委党组
领导班子及其成员、科级干部、中层干部
等。登封市卫健委主任杨洋在表态发言
中表示，要通过巡察，进一步达到增进党
性意识、纪律意识，改进工作作风、提高
工作效能，增进同志团结、推动卫健事业
健康发展。登封融媒记者 杜帅武

登封推进“多合一”场所
消防安全专项治理

本报讯 为有效预防和减少居民楼
院和“多合一”场所火灾事故，8月上旬
至 12月底，登封市全面开展居民楼院、
“多合一”场所消防安全专项治理行动。
检查打通生命通道落实情况、电动自行
车违规停放和充电问题，在楼梯走道、电
缆井、管道井堆放可燃物问题，出租屋消
防安全管理情况，消防设施和器材完好
情况，建筑外保温材料以及安全用电情
况。针对发现的问题，凡是消防通道一
律实施划线管理动态管控，凡在楼梯间
违规停放自行车和可燃物的一律清理，
凡公共区域电气线路老化超负荷运行的
一律责令更换，凡未按标准配备消防设
施器材的一律限期配齐，凡出租屋存在
火灾隐患的一律责令整改。
登封融媒记者 冯晓静 刘蕾

本报讯 8月 26日，登封市长杨金军
带领政府办、教育局等主要负责人先后
来到爱民路幼儿园、嵩阳办社会足球
场、登封市文化体育中心社会足球场、
颍河路初中调研学校及社会足球场建
设情况。

登封市直属爱民路幼儿园是登封市
政府 2019年成立的一所市直公办幼儿
园，地处嵩阳路与爱民路交叉口，建筑面
积 4500平方米，4轨 12班，可容纳 360名
儿童。在爱民路幼儿园，杨金军一行走

进新装修好的教学楼，仔细查看幼儿的
教学活动场所和老师的办公场所，了解
学校招生及师资力量等。他叮嘱学校负
责人，装修要选择安全材料，基础设施设
置要结合幼儿特点，做好安全防护措
施。得知公办幼儿园数量已占登封市幼
儿园一半，他要求控制好公办与私立学
校的所占比例，满足群众对优质教育的
需求。

目前，嵩阳办社会足球场和登封市
文化体育中心社会足球场两个项目正

在有序推进。杨金军一行深入施工现
场查看施工进度，了解项目推进、存在
问题等。

随后，杨金军一行来到颍河路初级中
学。颍河路初级中学是登封市重点民生
项目，地处登封市东城区，占地面积 54
亩，建筑面积 20689.91平方米，36个教学
班，1800个学位，是一所现代化、高标准的
市直公办初中。杨金军要求相关部门克
服困难，保证施工进度，确保学校早日建
成使用。登封融媒记者 卢松娥

登封市领导调研学校及社会足球场建设

满足群众对优质教育的需求

登封市领导调研招商引资工作

讲好登封高质量发展的新故事
推动招商引资工作再上新台阶

本报讯 近日，登封市“十四五”规划
编制工作领导小组办公室发布通知，邀
请登封全市人民及各方面热心人士为
登封“十四五”规划编制提供思路及意
见建议。

“十四五”（2021~2025年）规划是巩
固提升全面小康水平、在新的起点上推进
高质量发展、开启全面建设社会主义现代
化新征程的第一个五年规划。科学编制

和实施好“十四五”规划，意义十分重大。
为提高规划编制的科学性、公开性与透明
度，提高规划编制的社会参与度，动员全
社会力量共同参与“十四五”规划编制工
作，登封市发出征集令，诚挚邀请登封全
市人民及各方面热心人士为登封市“十四
五”规划编制提供思路及意见建议。

内容要求结合登封发展实际，包括
美丽登封建设、高质量发展、供给侧结

构性改革、主导产业培育、新型城镇化
推进、重大基础设施建设、创新驱动战
略实施、乡村振兴战略实施、全面深化
改革扩大开放、社会民生保障等。

征集时间为 9月 25日之前，有关“十
四五”规划意见建议以电子邮件的形式发
送，邮箱：dfsfzghk@126.com，咨询电话：
62778688。
登封融媒记者 陈晓东

登封市面向社会征集
“十四五”规划编制思路意见建议

本报讯 8月 21日，登封市政协召开
五届十三次常委会，围绕“以投资完善基
础设施建设，助推登封经济平稳高质量发
展”进行专题协商议政。

登封市政协主席杨戌超，副主席刘白雪、
王丽、甄少杰出席会议，副市长史战胜应
邀参加会议。

会议学习传达了登封市委五届十二
次全会精神；审议通过了登封市政协机关

有关人事事项；相关单位对今年登封市重
大基础设施项目建设情况、资金保障等进
行了通报；政协常委围绕主题进行了协商
发言。

杨戌超表示，政协常委、委员要提
高站位、抢抓机遇，全面加强和完善登
封市基础设施建设，要正视问题，强化
责任担当，履职尽责助发展，进一步统
一思想，针对登封市委决策，充分发挥

政协委员的桥梁纽带作用，协助登封市
委、市政府引导预期、化解矛盾、解疑
释惑、凝聚共识，增强发展合力。继续
为登封市建设提出真知灼见，为持续推
进美丽登封建设，加快将登封建设成为
天地之中世界历史文化名城、少林功夫
国际旅游目的地城市做出政协应有的
贡献。
登封融媒记者 吴迪

登封市政协召开五届十三次常委会

登封市面向社会公开招聘
120个公益性岗位

本报讯 记者9月1日从登封市政府
网站获悉：为强化稳就业举措，保居民就
业，根据河南省有关文件精神，登封市发
布公告，面向社会公开招聘 120名公益
性岗位工作人员。本次计划招聘的公益
性岗位人员主要从事行政事业单位的工
勤服务和后勤保障、公共管理协管、社会
管理和公共服务等工作。招聘采取公开
报名、统一考试、择优录用的方式进行。
凡具有国家承认的高中、中专及以上学
历的男性公民 55岁以下（1965年 9月 1
日以后出生）、女性 45岁以下（1975年 9
月 1日以后出生）均可报名。详情请登
录“登封市人民政府”官方网站（http://
www.dengfeng.gov.cn）公告栏查看。
登封融媒记者 邓凤梅


